

10  
月号

八野就労支援センター施設だより

# きらめき No.55



No.55



## トピック 日帰り旅行

9月16日 滋賀県にある、甲賀流リアル忍者館とブルーメの丘へ行きました。バスの車内ではカラオケやビンゴゲームで大盛り上がり。昼食は近江牛をお腹いっぱい食べて、アイスを作ったり、動物と触れ合ったり、お土産を買って、たくさんの笑顔が見れた1日でした。



ちょっと散策



## はちのレンズ 三重の県名の由来は？

はちのレンズ“ちょっと散策”がスタート！施設から一歩出た県内外の素敵な景色、ちょっとした歴史などをお届けします。第1回目は三重の県名の由来について。みなさん知っていますか？

亀山市にお墓があると言われている、ヤマトタケルという人物がいました。ヤマトタケルが戦いの末に、終焉の地にたどり着いた際、剣を杖の代わりにして、坂をのぼりました。「自分の足が三重(さんじゅう)に折れ曲がるような、苦しい想いをした」と言ったことが、県名の由来とされています。その坂は、四日市市采女町にある杖衝坂です。写真では伝わりづらいですが、とにかく急勾配！地面の丸は、急な坂で用いられる施工であり、過酷さが見て取れ、「三重に折れ曲がるような苦しさ」という表現通りです。是非一度訪れてみては…とは言いつらいですが、ここから三重県と名前がついたと考えると感慨深いです。



アクセス▶三重県四日市市采女町 3464  
あすなろう鉄道内部駅下車 徒歩 15分



## 活動の様子 日中活動



製造係の日中活動でマスキングテープを使った、ウォールアートを作成しました。新緑、紅葉、桜と季節を表した3本の木は施設の入口に飾ってあります。色んな柄や異なる色のテープを使用しました。ウォールアートを飾ることで、施設が明るくなることを目的として取り組んでいます。

## クラブ活動

9月23日 生活クラブはアート体験を行いました。「動物を作ろう」などのテーマを決めて、色合いを考えながら、オーナメントを作成したり、プリントにシールを貼り、まさに芸術の秋となりました。



おたのしみ!



## 10月の予定

- 10月14日 はちの交流会
- 10月21日 青空学園
- 10月22日 南の森まつり
- 10月28日 クラブ活動

おめでとう!



## 10月の誕生日

- 田中優さん 岸野剛大さん
- 安藤英志さん
- 山本勇雅さん 加藤潤也さん



## じょうほう局



## お知らせ 福祉の森まつり

11月5日 深谷公園で“森まつり”が開催されます。法人設立40周年を迎えた、記念すべき年です。豪華ゲストによるライブ、よさこい、各施設のステージ発表、ゲームコーナー、イベントブースなど内容盛りだくさん。感染症により中止が続いた分、今年は3年分楽しみましょう！



## 編集後記

最近、「二十四節気七十二候」というものを意識するようになりました。1年を二十四等分して、その季節に相応した名前がつけられています。みなさんがこの記事を読まれる頃には、ガン(鳥)が渡来し始める「鴻雁来」その翌週は菊の花が咲き始める「菊花開」と呼ばれており、季節の訪れを一步先んじて察知することができます。気候が良い日が続く、外出の機会も増えると思います。ちょっと意識して、季節の訪れを感じ取ってみたいはいかがでしょうか。